

## L'OMS s'engage dans des réformes radicales

Abderrahim DERRAJI - 2019-03-12 16:22:29 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Dans un communiqué du 6 mars 2019, l'Organisation mondiale de la santé (OMS) a annoncé une batterie de réformes visant à la moderniser afin qu'elle puisse être plus efficace et particulièrement dans le domaine de la santé publique. Ces mutations ont pour objectif d'aider tous les pays à atteindre les ambitieuses cibles du «triple milliard» qui sont au cœur du plan stratégique de l'OMS pour les cinq prochaines années. Il s'agit d'un milliard de personnes supplémentaires bénéficiant de la couverture sanitaire universelle (CSU); un milliard de personnes supplémentaires mieux protégées face aux situations d'urgence; et un milliard de personnes supplémentaires bénéficiant d'un meilleur état de santé et d'un plus grand bien-être. Cette réforme prévoit la mise en place de l'Académie de l'OMS, une école à la pointe du progrès qui offrira de nouvelles possibilités d'apprentissage aux membres du personnel et aux professionnels de la santé publique partout dans le monde. L'OMS prévoit également l'établissement d'une nouvelle Division chargée de la préparation aux situations d'urgence, un nouveau Département chargé de la santé numérique et une nouvelle Division du Scientifique en chef. Ces mesures ont été définies à l'issue d'une longue période de consultations avec les membres du personnel et ont été mises au point par le Groupe de la politique mondiale de l'OMS, composé du Directeur général et des six Directeurs régionaux: la Dre Matshidiso Moeti (Directrice régionale de l'Afrique), la Dre Carissa Etienne (Directrice régionale des Amériques), la Dre Poonam Khetrpal Singh (Directrice régionale de l'Asie du Sud-Est), la Dre Zsuzsanna Jakab (Directrice régionale de l'Europe), le Dr Ahmed Al-Mandhari (Directeur régional de la Méditerranée orientale) et le Dr Takeshi Kasai (Directeur régional du Pacifique occidental). Le Dr Tedros Adhanom Ghebreyesus, directeur général de l'OMS a précisé que l'OMS devait changer d'état d'esprit pour rechercher et instaurer des partenariats qui permettent d'exploiter l'ensemble des atouts de la communauté sanitaire mondiale – dans le secteur public comme dans le secteur privé.